

Wie in jedem Jahr führte die Tischtennis-Abteilung der SG Adenstedt wieder Anfang Dezember ihre Vereinsmeisterschaften durch. Teilnahmeberechtigt waren alle im Erwachsenenbereich spielenden Aktiven, und so ergab sich ein 16 Spieler umfassendes illustres Teilnehmerfeld aller Altersklassen. Da den älteren bzw. tieferklassigen Spielern eine Ballvorgabe eingeräumt wurde, waren auch sie nicht ganz chancenlos. Dies bestätigte vor allem der mit Abstand älteste Akteur Werner Roffmann, der sich als dritter überraschend die Bronzemedaille sichern konnte. Vizemeister wurde bei seiner erst zweiten Turnierteilnahme Andreas Iseke, er wurde im ganzen Turnier nur von SG-Spitzenspieler Heinrich Oelkers bezwungen. Heinrich sicherte sich nach mehrjähriger Abstinenz mit sechs Siegen in sechs Spielen ebenso souverän wie verdient den Titel. Bei der danach ausgetragenen Doppelkonkurrenz konnte sich das erst seit wenigen Spielen zusammenspielende „Zufallsdoppel“ Dieter Marris & Burkhard Burmester aus der 2. Herren gegen die „Serien-Vizemeister“ Axel Bornemann & Hermann Jahns aus der Ersten durchsetzen. Das Turnier wurde von den beiden Organisatoren Michael Hollemann & Wilfried Burmester wieder hervorragend ausgerichtet, im sportlichen Bereich jedoch hielten sich die beiden erstaunlicherweise ganz gentlemanlike sehr zurück...

{gallery}2010/tischtennis/weihnachtsfeier{/gallery}

Bevor es dann zum gemütlichen Teil ins Sportheim zur Weihnachtsfeier ging, nahm Abteilungsleiter Michael Hollemann neben der Siegerehrung auch wieder eine Ehrung einiger verdienter Aktiver vor. Werner Roffmann, Johann Reich und Heinrich Oelkers waren diesmal die „Auserwählten“, die sich neben ein paar freundlichen Worten selbstverständlich auch über einige kulinarische Kostbarkeiten freuen durften. Nach dem von Vereinswirtin Urte Claus wieder hervorragend zubereiteten Essen ging natürlich das bei solchen Veranstaltungen übliche „Fachsimpeln“ erst richtig los, etwa über die drei Herbstmeisterschaften, welche die SG nach der Hinrunde feiern konnte, und natürlich über vieles mehr...

Der Vorstand